

一人ひとりの夢。思いを大切に

福祉しなふくニュース

編集人 しなふくニュース編集委員会 発行人 永田 元
 発行所 品川総合福祉センター T140-0003 東京都品川区八潮5-1-1
 電話 03(3790)4839 法人URL <http://www.shinafuku.com> E-mail info@shinafuku.org

～地域とともに40年～ 地域の絆に感謝して



令和5年10月22日（日）しなふく紅葉フェスタのオープニング、利用者と共に。「1.2.3 ヨイショー！」

（中央：新井康副区長・中央左：渡辺ゆういち議長・中央右：永田元理事長）

ほ ま法多たえびん切最も たべや新に四協當こと
 ど引す人くめるスに近、品しきそたつに四協當こと
 よきろ続しきく皆様方のご申し支援げ・ます。の職を喜対の「川ま」のない道筋、をから感謝申上げます。
 ろの総諸経員提ん応福地総力課営を供でし祉域合た。題基礎すい、をと福祉を期に盤保るたご取ともセんターハーに示す「第二次未来創造図」に取り組むべき運営を確育とけ用卷に「第ニ次未

らうんじ



理事長
永田 元

思います。今年の目標を頭の中で思い浮かべるだけでなく、声や文字で「有言」して、より良い結果に繋げていきたいとあります。

明けましておめでとうございます。有言実行とは、自分のやるべきことを声や文字で表現し、行動に移すこと。実行することは言うまでも無く、それ以上に「有言」に価値があると考えます。言葉で表すことは、周囲の人々に伝えるだけではなく、自分自身に宣言することであり、そうすることだけで目標を強く意識することがあります。一年の計は元旦にあります。

明けましておめでとうございます。有言実行とは、自分のやるべきことを声や文字で表現し、行動に移すこと。実行することは言うまでも無く、それ以上に「有言」に価値があると考えます。言葉で表す

ことは、周囲の人々に伝えるだけではなく、自分自身に宣言することであり、そうすることだけで目標を強く意識することがあります。一年の計は元旦にあります。

龍頭蛇尾Ⅱ 「最初は勢いがあるものの、最後は尻っぽみになる」ようなことにはならないよう、しつかり計画を実行していきます。

辰年は自分にとつても年男の年、節目の年になります。最後まで息切れせず一年間走り続けたいと思います。

施設長 宮田 健一
大井在宅介護支援センター
大井第二在宅介護支援センター
中延在宅介護支援センター
中延在宅サービスセンター
施設長 小山 正子

令和六年度

今年の想いを四字熟語に託して



事務局長
寺嶋 清

有言実行



施設統括
松木 利彰

竜頭蛇尾

「何事においても誠の心で他人に接する」という意味です。本年も「利用者への良い福祉サービスの提供」を進めます。全職員が誠意をもち皆さんと向き合い、寄り添って支援を進めます。

新しい年を迎えて、ご利用者と職員及び法人関係者の皆様に数えきれない幸せがあるよう願い、支援をさせていただきます。本年もよろしくお願いいいたします。

至誠一貫

精進自励

サンかもめ
施設長 加藤 久明

本年も「利用者への良い福祉サービスの提供」を進めます。全職員が誠意をもち皆さんと向き合い、寄り添って支援を進めます。

施設長 奥田 美紀
かもめ園

笑門来福

「笑う門には福来る」。「笑う」は幸せの源！そしてくことを決意し、日々精進努力し、自らを鍛え、努力していく心構えです。

新しい年に向けて自分自身や、サービスを向上させていくことを決意し、日々精進努力し、自らを鍛え、努力していく心構えです。

新春万福

関わる全ての人、事柄に対して、平静に臨む心で向き合っていきます。

八潮中央保育園

園長 矢島 真奈美

虚心坦懐

きよしんたんかい

一つの目標に向かって、ひたすら努力し続けていきます。

八潮在宅介護支援センター

施設長 伊藤 直樹

万里一空

ばんりいつくう

八潮在宅サービスセンター

施設長 伊藤 直樹

戮力協心

りくりりょくきょうしん

みんなの力を合わせ、一致協力して仕事に励んでいきます。

八潮南特別養護老人ホーム

施設長 濱本 幸子

行雲流水

こううんりゅうすい

大きな決断力を持つて、失敗を恐れずに取り組んでいます。

施設長 日高 昭芳

進取果敢

しんしゅつかかん

今年も最高の仲間と心ひとつに協力し合い、最高のケアを実践します。

中延特別養護老人ホーム

副施設長 米原 康之

一致団結

いっしちだんけつ

今年も最高の仲間と心ひとつに協力し合い、最高のケアを実践します。

中延特別養護老人ホーム

副施設長 米原 康之

万物流転

ばんぶつるてん

状況が変化していくことを恐れずチャレンジして楽しもう。福祉工場しながわ

鮫洲なぎさの家

施設長 石川 勝則

職員と意思や気持ちが通り合い、相応じ、チャレンジしていきます。

障害者訓練センター

館長 萩原 幸寿

竜吟虎嘯

りゆうぎんこくとう

心身障害者福祉会館生活介護

外部の変化に対応できるよう演技力・変装等を磨いていきたい。

心身障害者福祉会館生活介護

副施設長 星野 裕矢

心機一転

しんきいつてん

何事にも常に前向きな気持ちで臨んでいきます。

障害者相談支援センター

(中延・大井第二・八潮)

地域活動支援センター(逢旗の台障害児者生活支援センター)

施設長 吉澤 利恵

捨我精進

しゃがいようじん

人を愛し自分の為すべきことに全力を尽くします。

大井三丁目高齢者憩いの場

管理者 齊藤 恵里

明鏡止水

めいきょうしじすい

煩悩だらけの自分から生まれ変わります。

かもめ園

副施設長 三日月 透

初志貫徹

しょしがんてつ

初めて持った目標や考え方を最後まで貫き通す強い人になりたい。八潮南特別養護老人ホーム副施設長 滝澤 秀明

副施設長 滝澤 秀明

変態百出

へんたいひやくしゅつ

外部の変化に対応できるよう演技力・変装等を磨いていきたい。

外部の変化に対応できるよう演技力・変装等を磨いていきたい。

外部の変化に対応できるよう演技力・変装等を磨いていきたい。

な

31



さんぽ

vol. 8



モース博士
大森貝塚

品川区の興味深い場所・旬な情報を、編集委員が足を運び取材し、シリーズで年1回お届けしています。「しながわ歌留多」※の『も』の文字札は『モース博士 大森貝塚 大発見』。今回は、大森貝塚についてご紹介します。品川区と大田区にあり、国の史跡に指定されています。貝塚に因んだお菓子もあるようです。散歩がてら立ち寄ってみてはいかがでしょうか？

※スラップショット制作



大森貝塚庭園に取材に行きました！

大森貝塚は品川区と大田区の区境にある縄文時代後期の貝塚遺跡です。一八七七年、貝の研究をしていたエドワード・S・モースにより発見されました。貝塚とは大昔のゴミ捨て場で、発掘作業の時には貝以外にも動物の骨・土器・石器など様々なものが見つかっており、日本初の学術的発掘として日本考古学発祥の地として知られています。大森貝塚に関する石碑は、品川区側の遺跡一帯に整備された大森貝塚遺跡庭園内と、大田区側の2カ所あります。

昨年の初夏、暑さが増しつつある中、かもめ園利用者が

のバティ
スリープ
ティエデ
ンでは、
「大森貝
塚マドレ
ヌ」も販
売してい



パティスリーピティエデン
可愛い洋菓子店！

員となつて品川区立大森貝塚遺跡庭園へ取材に出かけました。夏休みの子どもたちが駆け回る中、利用者と取材を開始し、貝塚を模した壁を撫でたり、広場にあるモース博士の像を見て、「知つてゐる！昔習つたね！」と子ども時代の記憶が呼び起されていました。庭園の裏手にある貝塚標本を眺めながら「これ食べてたの？」と「何に使つてたのかな？」と繩文時代に思いをはせる、楽しい時間になりました。

んましかれで喜
。せれもろくん



味は5種類です
(黒ゴマ・はちみつ・かぼちゃ・
抹茶・黒糖)

当时、モースは、日本人がお丁寧な仕事をし、働き者であつたことに、とても感心していましたとのことです。日本人がお菓子で貝塚を伝えていることをモースが知つたら、驚き、です。

ます。グループホーム八潮南、の利用者編集委員にも試食していただき、「美味しい」との声をいただきました。和の素材を使い、しつとりとした食感で、きつぱりとした甘さです。





大森貝塚マドレーヌ
いただきます！

去る十月二十二日（日）、四年ぶりの「しなふく紅葉フェスタ」が開催されました。午後の一時開場前より、センター前にて入場を待つ列が出来ました。オープニングでは、新井副区長のご挨拶を頂戴し、四十周年を祝う祝い樽の鏡開きと、八潮学園吹奏楽部の皆さんによる演奏で、華やかに開会しました。会場は施設の利用者・ご家族・地域区民の皆様が、会場いっぱいにふれました。

施設利用者によるリズム舞踊の他、森のひかりの皆さんによる手話舞踊、八潮太鼓之会の演目が披露されました。ステージ最後には、リメイクした着物のファッションショーが行われました。「八潮ハーモニー」の渡辺さんがリメイクした着物を、施設利用者・職員・当日参加の地域区民の

方が好きなものを着用し、一人ひとり、赤い絨毯のランウェイをウォークイングしました。普段人前に出ない利用者もとびつきりの笑顔で堂々と歩かれていました。会場内には模擬店の他、模擬店の内には、会場利用者も週1回練習、頑張りました。



利用者も週1回練習、頑張りました



八潮学園吹奏楽部



着物リメイクファッションショー
～地域とともに40年～
地域の絆に感謝して




利用者・ご家族・職員・地域の皆さんと共に楽しみました



～地域とともに40年～
地域の絆に
八潮太鼓之会



手話舞踊
～地域とともに40年～
地域の絆に感謝して



着物リメイク
名人の渡辺さん

令和五年度 四年ぶりに しなふく紅葉フェスタ開催！

品川区功労者表彰

今年度も当法人より2名受賞！！

昨年十月一日に「令和五年功労者表彰」において、中延複合施設設施長・小山正子並びに福祉工場施設長・石川勝則の両名が表彰されました。この表彰は、品川区表彰条例に基づき、区内の生活と文化の向上に特に功労があつたものとの事績をたたえることにより、区内の福祉増進に資することを目的と二人より、一言ずつご挨拶させていただきます。

利用者、地域の方、事業所の職員に「おめでとう」と声を掛けて頂きとても嬉しく思いました。沢山の方々



左：小山施設長、中央：理事長、右：石川施設長

に支えられこれまで続けることが出来ました。ありがとうございます。これからも頑張ります。

品川総合福祉センターへ平成六年に入職してから三十年前。三十九年。三十年前にこのようないい事だと感じております。これからも品川区の福祉の発展に寄与していく所存です。

石川勝則



かもめ園

新製品紹介

しなふくの窓

撮影者は編集委員。



季節は初夏のある日の夕暮れ時。本部センターの屋上から運河の方を眺めた時の写真です。八潮の運河と川面に建物が写っています。

このコーナーは、普段は目に留まりにくい事業所内の「素敵なもの」を紹介するコーナーです。

バザーで見かけた際はお手に取つて見てください。このコーナーは、普段は目に留まりにくい事業所内の「素敵なもの」を紹介するコーナーです。



アニマルキーホルダー
(くま・300円)



スネークパール
ネックレス
(800円)
他カエル・ウサギ